

Cuba participe à la plus importante foire internationale de tourisme en Italie



Avec une offre variée pour la prochaine saison d'hiver, Cuba participe à la 56e édition de la Foire Internationale TTG Travel Experience, inaugurée aujourd'hui dans la ville italienne de Rimini.

Notre pays assiste à la plus importante foire pour les professionnels du secteur dans ce pays européen, dédiée durant trois jours à la promotion du tourisme national et mondial avec un stand dans lequel sont représentées les chaînes hôtelières Cubanacán, Islazul, Gran Caribe, Sol Meliá, Iberostar, Blue Diamond et Muthu.

L'offre du produit touristique cubain est arrivée à Rimini après avoir terminé son périple annuel traditionnel dans plusieurs villes d'Italie avec des propositions novatrices et de nombreux attraits dont les activités pour la célébration du 5e centenaire de la fondation de La Havane, Ville Merveille du Monde, le 16 novembre prochain.

Environ 3 mille exposants de plus d'une centaine de destinations touristiques participent à cette édition de TTG Travel Experience. Le Costa Rica en est le pays invité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/204406-cuba-participe-a-la-plus-importante-foire-internationale-de-tourisme-en-italie>



Radio Habana Cuba